



Lauf Ministerratsbeschuß vom 13. Juni 1953 wird besonders in den großen Städten und Industriezentren der Bau und die Instandsetzung von Wohnungen beträchtlich erweitert. Diese und auch die anderen Maßnahmen zur Hebung des Lebensstandards unserer Bevölkerung erfordern zu ihrer Durchführung die Bereitschaft aller Werktätiger zur ständigen Erhöhung der Arbeitsproduktivität, erfordern die Verbesserung der Leitung und Organisation der Volkseigenen Betriebe.

Möge sich jedes Parteimitglied, jeder Werktätige bewußt sein, daß von der Hebung des Lebensstandards in der Deutschen Demokratischen Republik, von der Festigung unserer demokratischen Staatsmacht, von der Schaffung eines wahrhaft vorbildlichen demokratischen Staates auf deutschem Boden in weitem Maße die Erhaltung des Friedens und die Herbeiführung der Einheit Deutschlands abhängen.